



Antwort zur Anfrage Nr. 0862/2023 der SPD im Ortsbeirat betreffend Einrichtung des Außenbereichs der neuen Kita Bürgerhaus (SPD)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Die Einplanung einer Kindertagesstätte ist seit 2018 bekannt und die Ausführungsplanung des Kindergartens und des restlichen Gebäudekomplexes, sowie die Außengestaltung wurde im Ortsbeirat im Jahr 2019 vorgestellt. Hierzu gibt es keine Änderung der Außenanlage des Kindergartens. Dieser Außenbereich gliedert sich durch die Gebäudestruktur in zwei geteilte Bereiche und wird so verschiedenen Altersstufen zugeordnet.

Entlang der Spielfläche U3 ist neben dem festen Zaun auch eine Hecke aus *Capinus betulus* (Hainbuche) geplant. Das langsame Wachstum, der ausgesuchten Bepflanzung, ist hierbei gewünscht und führt in den folgenden Jahrzehnten nicht nur zu einem geringeren Pflegeaufwand, sondern auch zu einer dichten Hecke.

Siehe hierzu auch die Planskizze, Anlage 1.

Mainz, 23. August 2022

gez.

Günter Beck
Bürgermeister